

2014年9月19日
ハワイ州観光局

報道関係者各位

「ツーリズム EXPO ジャパン 2014」にて、
ハワイ州観光局キャラクター Shaka ちゃんをお披露目
Shaka ちゃんが、アロハスピリットを世界中に届けます！！

ハワイ州観光局（所在地：東京都千代田区 局長：エリック高畑、以下 HTJ）は、2014年9月26（金）から東京ビックサイトで開催する、世界最大級の旅の祭典「ツーリズム EXPO ジャパン 2014」にて、ハワイ州観光局の新しいキャラクター「Shaka ちゃん」をお披露目することを発表しました。

ハワイと言えば、ハワイの人々の心に受け継がれてきたおもてなしの心、つまり、アロハスピリットに溢れる地として世界中に知られていますが、今回アロハの精神をさらに多くの方々に広め、ハッピーで溢れる社会にしたいという想いを込め、新しいキャラクターが誕生しました。

Shaka はハワイでは、挨拶によく使われる、グーにした手から親指と小指のみを立てて手のひらを見せるサインですが、この Shaka ちゃんは、もともとグーであったのが、ハワイ訪問以来、優しさ(Akahai)、協調性(Lōkahi)、思いやり(Olu'olu)、謙虚さ(Ha'aha'a)、忍耐(Ahonui)（詳細は次頁をご参照ください）といったアロハスピリットを学んだことによって、Shaka に変わり、今までの仕事と自宅だけの生活から幸せな時間を過ごすことができるようになり、心が満ち溢れるようになりました。そして、この想いをより多くの皆様と共有、共感していきます。

Shaka ちゃんの物語は、ハワイでは、親から子へと代々言い伝えられる、子どもへのしつけとして、日本のおとぎ話のように子どもに読み聞かせされている物語の一つです。HTJ では、Shaka ちゃんを起用することによって、今後、日本でも親から子に、Shaka ちゃんの物語を読み聞かせ、アロハの心を持つ優しく、思いやりがあり、協調性や忍耐力、そして謙虚さを兼ね備えた子どもに育てて頂けることを願っています。

Shaka ちゃんは、2014年9月26日（金）18時にハワイ・パビリオンにてメディア、業界関係者の皆様にお披露目し、9月27日（土）12時15分 & 15時、28日（日）12時 & 14時15分に、ハワイ・パビリオンのステージにて、一般の皆様にお披露目します。

ハワイ州観光局は、Shaka ちゃんを通じて、多くの皆様とアロハスピリットを共有して、アロハの心を大切に想い、更なるハワイの魅力を理解され、ハワイへお越しの際には、Shaka のサインを挨拶として、ハワイのローカルの人々とも触れ合ってもらえることを期待しています。

ハワイ州観光局 (Hawaii Tourism Japan)

ハワイ州政府から委託を請け、日本市場におけるハワイの観光促進活動を実施しています。日本人旅行者のハワイへの誘致活動を目的とし、旅行業界向けのセールス活動、MICE 事業促進、広告、広報、イベントプロモーションなどの日本市場におけるマーケティング活動などの業務を行っています。また、ハワイ州政府やハワイの関連企業と協力して日本とハワイの交流を深める活動も担っています。



ハワイ州観光局キャラクター
Shaka ちゃん



Mr.グーから Shaka ちゃんへ変わる様子

本件に関する報道関係者からの問い合わせ先

ハワイ州観光局 広報担当 宮本

TEL : 03-5213-4643 Email: smiyamoto@htjapan.jp

<参考資料>

以下は、Shaka ちゃんの物語の抜粋です。

Mr.グーから Shaka ちゃんに生まれ変わる様子を、物語とともにご参照ください。

	<p>働き者のサラリーマンの Mr.グーは、毎日大変な仕事でストレスを抱え、堅苦しい社会から逃げ出したいと心のどこかで思っていました。</p> <p>その日も、いつもと同じような朝でした。</p> <p>会社に向かう途中、Mr.グーは、偶然ハワイに呼ばれているかのように、ハワイの写真を目にしました。そして、まるで何かに駆り立てられたかのように、気がつけばハワイ行きの飛行機の中でした。ハワイへ到着すると、そこには色とりどりの花や、うっとりするような甘い香り、心地よい音楽に満ちあふれていました。その南国らしい雰囲気、急に自分だけが場違いな気がしてきて、自分の居場所にすぐにでも戻りたい気分になってきました。</p>
	<p>その時です。「アロハ！ハワイへようこそ。来てくれてありがとう！」ほほえみながらあたたかい声で、Mr.グーを迎えてくれました。</p> <p>Mr.グーは、見知らぬ自分に向けられた、彼の純粋な優しさ「Akahi」に、心を打たれました。そして、すぐに2人は友だちになりました。</p>
	<p>つぎの日の朝、Mr.グーは、釣りに行く仲間に加わると、仲間たちから「魚を釣るには、急いで魚がいるポイントまで行かなくちゃいけないんだ。」と言われ、Mr.グーは、急いで力いっぱい、カヌーを漕ぎました。</p> <p>すると、Mr.グーは、まわりの仲間たちが、みんなで息を合わせて一緒にカヌーを漕いでいることに初めて、気がつきました。Mr.グーもそのリズムにあわせて漕いでみると、さっきよりずっと早く、スムーズにカヌーが進みました。Mr.グーは、一つにまとまることの大切さ、協調性「Lōkahi」を学びました。</p>
	<p>その夜、Mr.グーは友だちと一緒に、近所で行われていたカニカピラ（即興の演奏会）へ行きましたが、彼は、自信がなくて、演奏に加わることをためらっていました。でも、とてもノリのよい音楽だったので、Mr.グーは、いつのまにか自分が、その仲間の輪に入っていることに気がつきました。彼は、人々の思いやり「Olu'olu」に感動しました。</p>
	<p>つぎの日、Mr.グーは、農作物を採りに出かけ、そこで彼は、自然の恵みに対して感謝をすることができました。</p> <p>夜になり、Mr.グーは、寝ころんで夜空を見上げながら、彼のまわりにいるすべてがつながっていることを実感し、自然の偉大さに気がつきました。そして、Mr.グーは、謙虚さ「Ha'aha'a」を感じました。</p>
	<p>翌日、Mr.グーは朝早く友だちに起こされ、作業を手伝ってほしいとたのまれました。彼は、理由も知らずに、地面に穴を掘り、石をあつめ、火を起こし、昨日、山で採ってきた葉っぱを洗っていると、やっていることが無意味に思え、イライラしてきて、作業をやめたくなりました。少し時間がたった時、人々が昨日獲った魚を持ってきたり、楽器を持って集まってきました。</p> <p>そして Mr.グーは、ようやく今までの準備は、みんなで楽しむためのルアウ（パーティー）のためだったということに気がつきました。Mr.グーは、大きなものを達成するには、忍耐「Ahonui」が必要だということを知りました。</p>

	<p>ルアウ（パーティー）の途中で、Mr.グーはふと、ハワイに着いた時のことを思い出しました。あの時は、何もかもが自分にとってかけ離れた場所だと思っていたのが、いつのまにか、Mr.グーにとってハワイはなくてはならないものだとな気がつきました。</p>
	<p>友だちが Mr.グーに言いました。 「きみはここへ来て、Akahai 優しさ、Lōkahi 協調性、‘Olu‘olu 思いやり、Ha‘aha‘a 謙虚さ、Ahonui 忍耐を知っただろう？ この5つを合わせると、ALPHA。 きみの心の中にはもう、「ALPHA の精神」が息づいているんだよ。」</p> <p>ハワイで新しい自分を見つけた Mr.グーは、みんなから“Shaka ちゃん”と呼ばれるようになりました。</p> <p>Shaka ちゃんは日本へ戻ると、どこへ行っても、あの小さなオフィスの中でさえも、“アロハの精神”を持ちつづけ、世界のあちこちを旅しながら、出会った人々にアロハを広めていきました。</p> <p>こうして“Shaka”のサインは、今や世界中、どこの国でも知られるようになりました。そう、それは“アロハの精神”が、たくさんの人に伝えられた証なのです。</p>

###